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(I lavori proseguono alle ore 14.02 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 574 presentata da Sarno, inerente a "Ospedale
unico ASL TO5 tempi e modi per la progettazione e realizzazione"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 574.
La parola al Consigliere Sarno per l'illustrazione.

SARNO Diego

Grazie, Presidente.
Assessore, dopo qualche mese presentiamo nuovamente un'interrogazione sul tema

dell'ospedale unico in zona sud, ASL TO5. L'interrogazione è condivisa con molti Sindaci del
territorio.

Ricordo a lei e a tutti che il 19 giugno, a un'interrogazione presentata sempre dal
sottoscritto, lei riferiva quanto segue, come risulta dai verbali del Consiglio: "Tale perizia" - cioè
la perizia che lei ha richiesto all'ASL e quindi assegnata al Politecnico - "dovrà valutare in
conclusione, alla luce delle risultanze delle analisi e degli approfondimenti di cui sopra, l'identità
dell'area in oggetto per la realizzazione del nuovo presidio ospedaliero. La perizia dovrà
esaminare, inoltre, l'idoneità dell'area alla realizzazione dell'opera (fatta salva la variante di
carattere urbanistico) anche in relazione alle corrispondenti norme idrogeologiche vigenti nel
piano regolatore. Fatta tale perizia, nel momento in cui ci diranno che il sito è idoneo, partiranno
tutte le procedure".

Assessore, la domanda che esplicito è molto semplice rileggendo l'interrogazione:
s'interroga il Presidente e la Giunta, per conoscere quando l'Assessorato alla sanità darà
mandato all'ASL TO5 di avviare le procedure per la pubblicazione del bando per la progettazione
definitiva e poi esecutiva per la realizzazione dell'ospedale unico.

Utilizzo gli ultimi secondi, Assessore, per dire, provando ad anticipare eventualmente la
sua risposta (perché penso che la sua risposta è che si dovranno ancora valutare i lavori
aggiuntivi) che nello studio di fattibilità, già presente all'interno dell'Assessorato, questi lavori
eventuali aggiuntivi sono già previsti e conteggiati, quindi oltre 202 milioni di euro resi
disponibili dall'INAIL, sessanta della Regione e, tra l'altro, ci sono anche quelli dei privati per
la realizzazione delle opere non sanitarie.

La domanda è, appunto, quando avvieremo, essendo che - e chiudo, Presidente - la
relazione e lo studio affidato al Politecnico ha detto che l'area è idonea con dei lavori aggiuntivi
(questo, però, era previsto nelle vecchie relazioni) già previsti dallo studio di fattibilità.

Ci aspettiamo che l'Assessorato produca il bando, attraverso l'ASL, di progettazione
definitiva ed esecutiva dell'ospedale unico.

PRESIDENTE
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Grazie.
La parola all'Assessore Icardi per la risposta.

ICARDI Luigi Genesio , Assessore all'edilizia sanitaria

Grazie, Presidente.
Brevemente, poiché ha già detto tutto il Consigliere Sarno.
Effettivamente, la procedura relativa alla fase progettuale del nuovo ospedale viene

attivata successivamente al completamento del percorso di valutazione dei finanziamenti
previsti. La procedura è in corso (con un DPCM e l'INAIL) per l'intervento, ai sensi dell'articolo
71, legge 488 del 1998, avviato con il Ministero della Salute, nonché degli approfondimenti, ma
non solo le valutazioni, necessari a seguito della perizia idrogeologica, idraulica e sismica,
pervenuto dalla Direzione sanitaria il 7 gennaio, protocollo 409.

Gli Uffici stanno lavorando, perché la procedura è già in atto.

PRESIDENTE

Grazie.

OMISSIS

*****

(Alle ore 15.28 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 16.18)


